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＜点 鐘＞ 会長 中田 專太郎 

＜ロータリーソング＞ 我等の生業 

 

＜本日のビジター＞ 

 高山西ロータリークラブ 伊藤 松寿 様 

〃 松川 英明 様 

〃 杉山 和宏 様 

 

 

＜会長の時間＞ 会長 中田 專太郎 
 

最近のマスコミを大騒ぎさせているのは、なんといっても

相撲界のゴタゴタ劇だと思います。 

皆様もそれぞれ大いに関心をお持ちのことでしょう。 

その少し前には、非常にショッキングで凶悪な事件が明る

みになったばかりでしたが、すでに角界のゴタゴタの影で、

報道すらされていないような状況です。 

角界のゴタゴタは正に青天の霹靂のように、突如国民の知

るところとなったワケですが、その後の報道が、ブレにブ

レ、早合点の報道合戦やら、ほとんど関係のない人間の自

分勝手なコメントやら、周辺の訳知りによる知ったかぶり

の注釈やらで、一体何がどうなっているのか、何とも分か

らないような状況が続いております。九州場所も終わった

今週の内には、本当の全体像が少しは見えて来るのかも知

れません。 

これらの報道を待つまでもなく、昨今の相撲界では、モン

ゴル出身の力士勢が大活躍しているわけですが、このこと

を称してマスコミでは、「蒙古襲来」などと形容しており

ましたが、その前には、確か「黒船来航」と呼ばれていた

時代がありました。 

そうです！ひと昔前は、高見山、小錦、曙、武蔵丸という

ハワイ出身勢が大活躍しておりました。 

モンゴル勢とハワイ勢、引退後の両者の違いは、前者が引

退後は、モンゴルで実業家や政治家になっているのに較べ

て、後者は、個々人によって差がありますけど、親方にな

る方、エンターテイメントの世界に首を突っ込んだ方など

それぞれですが、悲喜交々のような気がします。 

モンゴルにもハワイにもＲＣはありますので、ひょっとし

たら、誰かが会員になるかもしれませんね。 

しかし、やはり日本人力士が活躍する姿を熱望するという

気持ちも皆さんお持ちのようで、それが稀勢の里人気に繋

がっているのではないでしょうか？ 

いずれにしましても、相撲は国技であり、日本相撲協会は

公益法人でもありますから、横綱も角界も、国民を納得さ

せるだけの品格は持っていただき、至高の存在であって欲

しいものです。 
 
 

＜ロータリー財団委員会＞ 
 委員長 岡﨑 壮男 
 
本日は、ロータリー財団委員会の

担当例会という事で、先月 21 日、

津において第 2 回ロータリー財団

研修(補助金管理)セミナーに出席

してくださった高原清人さんに卓

話をしていただきまして、時間が

余れば岡﨑より地区補助金につい

て私の調べたことを発表させていただきます。高原さん宜

しくお願いします。 

 

 
ロータリー財団セミナー報告 

 会長エレクト 高原 清人 
 
〇ロータリー財団とは 

ロータリー財団は、1917年アーチ

Ｃ.クランフ国際ロータリー会長

が、「世界で良いことをするため

に」基金の設置を提案したことに

始まりました。 

基本的に我々ロータリアンの寄

付により成り立っていることは

ご承知のとおりです。 

〇ロータリー財団補助金とはどのような物か 

大きく分けて地区補助金とグローバル補助金に分かれま

す。今回は地区補助金についてご報告いたします。 

補助金財源について 

地区補助金申請一覧 

〇地区補助金申請までの流れ 

年間 150ドル寄付のお願い 

 

 

  

◆会長  中田 專太郎   ◆幹事  谷口 欣也   ◆会報委員長 大原 誠  ◆会報担当 高橋 厚生 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 会長支持率 

本 日 

1153 回 
57 名 56 名 43 名 － 76.79％ 

前々回 

1151 回 
57 名 56 名 46 名 5 名 91.07% 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT WEEKLY REPORT 

2017～2018 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

「いま結束のとき！目指そう、新たなる境地!!」 

＜出席報告＞ 
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地区補助金について 委員長 岡﨑 壮男 
 

地区補助金は地元や海外の地域社会のニーズに取り組む

ための比較的規模の小さい、短期的な活動を支援します。

様々な奉仕プロジェクトに柔軟に活用できます。ロータリ

ー財団の氏名を支える活動であることが条件ですが、その

他に多くの制約はありません。 

2017-18年度地区補助金申請一覧を見て頂くと、当地区で

は 27件の申請で補助金申請額の合計は 108,287ドルです。 

高山中央ロータリークラブでは、1,279ドルを天然木材で

スツールを作ろうという事業に対して、補助金を頂きまし

た。具体的には材料費、消耗品費、チラシ作成費、参加者

飲物、協力者昼食、保険料他で総額 254,718 円、補助金

141,969円、クラブ負担額 112,749 円となっております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 
 
久しぶりのメーキャップです。よろしくお願い致します。 
 高山西ＲＣ 伊藤 松寿 様 
 
本日、高山西ＲＣより 3名もお邪魔致します。よろしくお
願いします。 
 高山西ＲＣ 杉山 和宏 様 松川 英明 様 
 
高山西ロータリークラブ 伊藤松寿様、松川英明様、杉山
和宏様のご来訪を心より歓迎いたします。 理事役員一同 
 
高山西ＲＣの伊藤松寿様、松川英明様、杉山和宏様ご来訪
を歓迎いたします。 今井 俊治 
 
一ヶ月位例会に出席できず申し訳ありませんでした。税理
士会から家庭の事などで、高知県・日光・息子の結婚式で
した。皆様に祝って頂き本当に幸せ者でした。親の役目は
果たせたかなとやれやれです。今日からまたロータリー活
動を楽しみたいと思います。今後ともよろしくお願いしま
す。はぐるま会のゴルフも準優勝とこちらも嬉しかったで
す。 平林 英一 
 

 
 
 
11/26には、妻の誕生日でした。娘や孫たちからプレゼン
トを貰い大変満足そうな顔をしていました。本日一日遅れ
てクラブよりきれいな花が届きました。歌の文句で♪花は
花は遅かった～♪ 松之木映一 
 
昨日、強風に何度も吹き飛ばされそうになりながら富士山
へ行ってきました。本日ここに居られることに感謝してニ
コニコへ。 谷口 欣也 
 
電子通貨「さるぼぼコイン」のリリースが 12 月 4 日に決
定しました。本日、理事会にて商品およびシステムの説明
をさせて頂きます。よろしくお願いします。 大原 誠 
 
本日例会早退します。ゴメンなさい。理事会欠席します。
ゴメンなさい。仕事に向かいます。ご苦労様。 
 田中 雅昭 
 
本日早退します。申し訳ありません。 熊﨑 元康 
 


